【共同】沖縄県の玉城 だだった。 一方、安倍首相は辺野古移設断 でを求める民意が初めて でを求める民意が初めて でを求める民意が初めて でを求める民意が初めて でを求める民意が初めて である。 と述べ、工事中止を要求。

移設は「もはや先送りで きない」と県側に理解を で、首相との会談で、日米 が受氏は「結果をしっか」 が受け止めて(ハガティー) 大使に)報告する」と述

との話し合いを続ける考 たった。 たった。 たの話し合いを続ける考 を所言相と玉城氏の会 を信首相と玉城氏の会 を信首相と玉城氏の会 を信首相と玉城氏の会 を信首相と玉城氏の会 をできる必要が をできるといった。 というと述べ、知事

月 2 4

0)

午後、首相官邸(共同) 年後、首相官邸(共同) と安倍首相=10会談する沖縄県の玉城デニー

ANO XXII - Nº 5193

**DIRETOR PRESIDENTE** RAUL M. TAKAKI

**JORNALISTA RESPONSÁVEL** 

2%となり、ひの反対の方が

投票部 票がの

| 武法でも十八

ったと玉城氏に-分可能だとの

対岸

引越。日通 -3583-3882

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

SÃO PAULO, SÁBADO, 2 DE MARÇO DE 2019

R\$ 4,00

最高信息 最高指導者のグエンー したことに謝意を表明した。金氏は2日午前に にと会談、ホスト国とし に変に就き、往路と に要に戻る可能性が高 になる。 に関の途に就き、 に関の途に就き、 に関のが に関い。 に関い 員長は1日、 は の 金正 恩朝

終領8ハ

「共同」2020年春 に卒業予定の大学3年生 らを対象にした主要企業 らを対象にした主要企業 をなり、就職活動が本格 に本業予定の大学3年生

世界月 | 大阪市内の説明会に参います。 | 大阪市内の説明会に表示を関するまで就活を表示では、 | 大阪市内の説明会に表示を表示では、 | 大阪市内の説明会に表示では、 | 大阪市内の説明会を表示では、 | 大阪市内の説明会に、 | 大阪市内の説明会を表示では、 | 大阪市内の説明会に、 | 大阪市内の説明会を表示では、 | 大阪市内の説明会を表示では、 | 大阪市内の説明会に、 | 大阪市内の説明会を表示では、 | 大阪市内の説明会に、 | 大阪市内のでは、 | 大阪市内の説明会に、 | 大阪市内の説明を、 | 大阪市内の、 | 大

【共同】コンビニエンスストア最大手のセブンコンビニの24時間営業の見直しに向けた間ではいいた。 コンビニの24時間対象の見ができます。 これにはいる これにはいにはいる これにはいる これにはいる これにはいる これにはいる これにはいる これにはいる これにはいる これにはいる これにはいる 時 圓 験開

10店舗を選び、3月中でに短縮する。セブンは24時間を もから順次、営業時間を を前7時から午後11時 を発11時のは24時間を でに短縮する。セブン

活の早期化を懸念する声は発止を決めている。就る日程ルールなどの指

一 府が日程厳守を呼び掛け で配慮し、来年からは政 け政

フー・チョン共展労働党委員長の首都ハノイムの首都ハノイ 朝鮮の全が大井同り

と会談したが物別れに終 日にトランプ米大統領 日にトランプ米大統領

かてきたネタニヤフ氏の 会際いてきたネタニヤフ を築いてきたネタニヤフ 氏の去就は、イスラエル の今後や中東情勢の行 の今後や中東情勢の行

危機

友好確認、 金正恩氏、

きょう帰国の冷越に謝意表明

金氏は 「ベトナムの 好関係を確認しりに訪れた金氏の公式訪問の資質の公式訪問の資質の伝統の場所ので

対象が不十分と拒否。双方は譲らず、早期の交渉再開は困難な情勢だ。廃棄と引き換えに国連制裁の一部解除を求めたが、米側は核施設の廃棄国を強くけん制した。聯合ニュースが伝えた。北朝鮮側は寧辺の核施設必要性に疑念を表明した。「新たな道」を模索する可能性にも言及、米必要性に疑念を表明した。「新たな道」を模索する可能性にも言及、米記者団に対し、米朝首脳再会談が事実上決裂したのを受け、対話継続の【ハノイ共同】北朝鮮の崔善姫外務次官は1日、ベトナム・ハノイで

えは明し る米を否 祖側た

狙いもあるとみられ側にあると内外に訴否定。物別れの責任とのトランプ氏の説

企効果は小さいとみてい 乗しても核兵器増産の抑 で、米側は寧辺だけを廃 がにも存在するのが確実

またちが誠心誠意尽くしてくれたことを本当にありがたく思う。ベトナムとの友好関係を心より感にかが、一部日程を心より感が不調に終わったと、金氏が不調に終わったと、金氏が不調に終わったとの会談が不調に終わったとの会談が不調に終わったことがある。 立ち寄り、4日には、金氏が帰途に にに紙 中北 国景明

のに報

おり、中国を訪問中の北 を既にいたが宿泊する を受け、が、中国を訪問中の北 を受け、が、市理な警備が高いた。 ないかが、下の通が間中の北 を受け、「作業員ががいた」として がいたにはいかが、トナムは がいたにはいが、トナムは がいたが、トナムは がいたことが を伝がにない。 との分析を伝が がいたことが にいたが、トナムは にいたが、トナムは がいたことが にいたが、として

るとみられると報じた。習近平国家主席と会談す 

は、ネタニヤフ氏が複数 は、ネタニヤフ氏が複数 を不正に受け取ったほ が、地元の有力紙に好意 が、地元の有力紙に好意 が、地元の有力紙に好意 が、地元の有力紙に好意 が、地元の有力紙に好意 が、地元の有力紙に好意 が、地元の表 が、地元の有力紙に好意 が、地元の表 が、カタニヤフ氏 が第1党の たことを が、ネタニヤフ氏が複数

活発化するとの指摘もあて、連立政権樹立に必要も、連立政権樹立に必要も、連立政権樹立に必要を、連立政権樹立に必要を、連立政権機立に必要を、対してが続投するとして 見時が備起まかることを表する。 る。発化 のる。 では不可能」との意 で「首相職との同 は形力な時間と労力 は不可能」との意

### PAO TRADICIONAL 2019

"Pacote de 17 dias" VIA DUBA

◆ 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30 e 31 de março

♠ 1 e 2 de abril ◆13 de maio ◆ 05 e 13 de julho ◆ 11 de setembro

◆ 15 e 25 de outubro

ROTEIRO: Dubai, Tokyo, Hakone, Monte Fuji, Kyoto, Nara, Kyoto, Takayama, Shirakawago, Nagoya, Hiroshima, Miyajima, Osaka e Tokyo

Visite nosso site: www.alfainter.com.br

7 (11) 2187-8989(SP) sao@alfainter.com.br ☎ (03)5473-0541(TOKYO)



#### Vaga para Atendente de Viagens

算委可

度予算案、

通

Requisitos: conhecimento básico em sistema de reservas, com a língua japonesa ou inglesa para conversação. Interessados ligar para 3346-8249, falar com Sr. Adilson do RH.

1949 TUNIBRATRAVEL 71949-2019

がいた。 のかりに、 かいた。 のかりに、 のかりに、 のかりに、 のかりに、 のかりに、 のから、 のがら、 のがら、

は「ヴィラヴィラドウロ」。 詳しくは明かされていないが、バロスらしい斬新り、3度の準優勝を飾りり、3度の準優勝を飾りり、3度の準優勝を飾りったがらも、なかなか王座に手の届かないサウゲイロ・ウゲイロの守護神でもある。

は、 視と言える発言を行って、 リオ市長、 ウィルセロ・クリヴェラ・ ヴィッツェル・リオ州知事 への批判を込めた政治的 おは4日0時30分。 古豪のチジュッカは、「パンの歴史」を描く内容では 3 5年ぶりの王座奪回を目 5 年ぶりの王座奪回を目 5 年が 5 分 1 5 日 5 分 1 5 分

ーツイウチ、

マンゲイラなど

だ登場は

 $\Box$ 

23時25分

が、チジュッム は、サウゲイロ は、サウゲイロ は、サウゲイロ が日1番子 その他

4日午前1時35登場は初日の5番

で見る。

の結成70周年を一マンで、同エスで、イジャ・フロースンレースンというエンレースというエンレースをいるはここの結成70周年を

0)

I

コ

ラ

テーラ、

パライゾ・ジスライン・ジスティック

ドは、

だを印象づけたポルテーラのエンレドは、伝説の サ性サンバ歌手、クララ・ フーネスに捧げたものだ。 同エスコーラの象徴の大 同エスコーラの象徴の大

昨年、ドラキュラに扮したテメル(当時)大統領の大型人形を登場させるという政治的内容で、無名エスコーラから、一無名エスコーラから、一無の大型人形を登場させるという政治的内容で、無名エスコーラから、一

行ったと、2月 未明に伯国に到 2月 2 8 2月28日、3月1日付伯字各紙・サイトが報じている。に到着、同日午後2時前にボウソナロ伯国大統領と会談を歴】ベネズエラのフアン・グアイド暫定大統領が2月28日

## グアイド氏は支援物資 思惑交錯

搬

付フォー

1日付フォーリャ紙に おると、ブレイアー氏は、 アイド氏を逮捕する事が あれば、それは極めて マドゥーロ氏はころう」と で、 「命令に背いたる。」と明言した。 おそらく最でが、「コロ大び、「コロ大び、「コロ大び、「コロ大び、「コロ大び、「コロ大び、「コロ大び、「コロ大び、「コロ大び、「コロ大び、「コロンビアか」と

Ŧ.

症

患者

は

昨

2

•

倍

Corrêa/PR) アイド暫定士

- 伯 大

(統領 (

(右) (右) (左)

Ł

グ

(Marcos

グ熱

保健省が2月2日までのデロ、2月2日までのデロ斯比149%増と発表同期比149%増と発表同期比149%増と発表でかったと同日付G1サイトが報じた。 ボ報じた。 ボ報じた。 ボ報じた。 ボ報じた。 ボカが媒介する病気の代でカが媒介する病気の代と記される。 ボールを発表したと同日付G1サイトが報じた。 ボング熱はネッタイシーで、ジカ熱は18% で、ジカ熱は18% 人、チク 然は18% イ、チク

では感染患者が - で発生している。 加を見せている。 短いのは、21人は南東部 が1800人に と597・7%増えた。 州別に見た増加率が 州別に見た増加率が 州別に見た増加率が

ナ・スザ

報じている。 1.

スザボー氏はスイスの で、現在は理事長を で、現在は理事長を があないる。 で、現在は理事長を がおば、その道に関し で、現在は理事長を がおば、その道に関し で、現在は理事長を がおば、その道に関し で、現在は理事長を がおば、その道に関し で、現在は理事長を

を連邦政府側につけることになる」との上での上で、「治安の専門の中で、「治安の専門家としての知名度とイガラとしての知名度とイガラとしての知名度とイガラとしての知名度とイガラとし、自身の選択を正当とし、自身の選択を正当にとた。

外国為替市況 中銀サイトより 3月1日午後4時現在 米ドル相場 売 3.7793 R\$ 3.7787 R\$ 円相場 0.0337 RS

出作にされるでは、パレープののパートのでは、「昼間になった。」という。これには、「昼間には、「昼間になった。」という。これには、アレープ・ストループ・ストループ・ストループ・ストループ・ストループ・ストループ・ストループ・ストループ・ストループ・ストルース・ストルルース・ストルルース・ストルース

モロ法相 0 専門家の指名取 領支持者たちの反対 り消 す

代替委員に選んだイ 大統領の支持者の強 大統領の支持者の強 大統領の支持者の強 大統領の支持者の強 れは、行った。

ているフォーリャ紙 反対の立場を取っ 反対の立場を取っ をや、大統領が敵 開している銃規制 とで、 それは、スザボー氏が なったとで、支持者たちが「敵なことで、支持者たちが「敵なことで、支持者たちが「敵なニストを務めていることで、支持者たちが「敵とで、支持者たちが「敵なニストを務めていることで、支持者たちが「敵が展した。 大統領が展別につけることで、支持者たちが「敵対視した。 大統領が展別になる」との拒絶反応 ムニストを務

ヴァー

昨年のサウゲイロのパレード (Paulo Portilho / Riotur)

ルジン・イグアテミ地区 も2月13日と28日に 土砂崩れが起き、いくつ 土砂崩れが起き、いくつ 指置が出された。 屋に立ち入り禁止13日と28日に・イグアテミ地区・ログラ 永久保存版

後の2市は人口2万人以イプアン396人、パレイプアン396人、パレン・ダ・バーラ460人、 2234人、 ゼ・ 560人、 1723人、 ラ2035 ド・リオ・ サンジョア 人、サンジアララク か多い市と人へルスに感染した。 1 3 5 1 460人、 グジョアキ アプレット プサ ノンジッショ 1 ョアナロ

20人に上っている。 20人に上っている。 ショアキーに開は、 プサンジ 彐

による土砂崩れが市内2 した、聖市大都市圏のマウアー市では、2月27 が災局は危険地帯の40 戸に立ち入り禁止措置を

(t) の発表による立気象観測所(I 地盤緩; 1 み 6 疧 |は323・2ミリで ふり 砂崩れも頻発 Ó 降水量

で、同場が 特に

月の平均の235・9ミリを37%上回ったと、1日付アジェンシア・ブラジルサイトが報じている。ジルサイトが報じている。シの聖市としては16年ぶりの降水量だ。

温の平均は28・6 度で、平年より0・4 度高いで、平年より0・1 19 日、 日、 日、 同が 25、 26 28 28 2 所 2 6 降 8 た。時日つ日

野域を誇示している。人 育威を誇示している。人 が必要」との決議案を出 したものの、反対多数で したものの、反対多数で

で出助人の

市

2

月 は

聖

シアも

n

m 国 е並

以降までお待ちを。のはもどかしいが、7日末をすぐに伝えられない

会日から5日まで、休 で、ディルトン・ 時、カステロ・ブランフニャンゲーラが8~14セナが6~13時、ア

 $\exists 4$ 

機力

関の対

日い 14時、フェルノン・ジャスが6~16時に渋滞アスが6~16時に渋滞アスが6~14時でアンシエッタが7~15でで、時に渋滞と見られて、おって、特に渋滞と見られて、おって、おって、もの。天気も雨模様なので ビが ッ 8 海岸方面は、タ 6~16時に渋滞 いフェルノン・ジ ⊐ 6 レジス・

対応状況では、ハル期間中の公 でい5 時タ 銀行、水道局、ボトランに体みので、確認機関には、水道局、アロコンは今日は営業しているが、保護にない、大師の年前中までは、大師の年が、保護では、大師の年前中までは、大師の年が、保護が、大師では、大郎の年前中までは、大郎の年前中までは、大郎の年が、で、一郎の中は、大郎のりは、大郎の中は、大郎のりは、はいりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、大郎のりは、はいりは、大郎のりは、大郎 のど6で、日





■太陽堂 :(11)3208-6588 ■フォノマギ竹内書店 :(11)3104-3399 ■高野書店 :(11)3209-3313

【日系書店でも販売中/郵送での注文も日系書店へ】

執筆者達の「本音」

2

国際社会の現実を見ない

東書の記述で驚くのは、

国際社会という視点がまる

平和主義

う見方もあります」と弊誌も真似して両論併記で逃執筆者達の「本音」なのではないか。いや、「そうい

Lってっしゃたち の自然な思考過程なので、これらの末尾の文が教科書 議論を自分の言いたいことで締めくくるのは、 人間

見もあります」

住 民も多くいます」

百沖に設けることで合意されましたが、

反対している

# 2018年12月9日版

# だという意見もあります」

次のように述べている。
上書の表表のように述べている。
日本国憲法の3つの基準が見せ、東京書籍版中学公民教科書(東書)は、に関して、東京書籍版中学公民教科書(東書)は、 明しています。一方で、自衛隊は憲法第9条の考え 自衛隊と憲法第9条の関係について、政府は、 最小限度の実力」を持つことは禁止していないと説 国家には自衛権があり、憲法は「自衛のための必要 日本は国を防衛するために自衛隊を持っています。 主権

方に反しているのではないかという意見もあります。

P 4 2

な提示をしていないので、単なる両論併記で終わって ょうないうパターンは集団的自衛権、沖縄の基地、 いる。両論併記で、しかも政府への反対意見で締め 違いがどこから来るのか、 P 4 3 自衛隊の海 自衛隊が合憲か違憲かは重大な問題だが、両論の 外派遣などのトピックスでも続く。 生徒たちに考えさせるよう

「このような自衛隊の海外派遣については慎重な意 3

## ないのです」

書を、 うもそのまま 通用するかのように70年後の

石」化した実態そのままを表している。
「公民教科書に載せるとは、我が国の憲法学界

こんな占領下の教育ですがしていました。 まんじてこんな占領下の教育できずせい じょだい しゅ かましてきれ

のか?

憲法改正によって、

自衛隊を合憲として位置づける

4

自衛隊を

「戦力でない

**5**.

るというアクティブ・ラーニングを行ってはどうか? ういう問題を生徒たちにじっくり議論させ、考えさせ

『神学』である作ってきたが、次々に失敗してきた歴史作では、欧米でなんとか平和を達成しようとして、『世界で最初の平和憲法』ですらない。 西教 授の著『世界で最初の平和憲法』ですらない。 西教 授の著『世界 本国憲法は「世界で唯一の平和憲法」どころか、日本国憲法は「世界で唯一の平和憲法」どころか、日本国憲法は「世界で唯一の平和憲法」どころか、日本国憲法は「世界で唯一の平和憲法」ところか、日本国憲法は「世界で唯一の平和憲法」ところか、

という選択であろう。「公民」の授業としては、

という神話

世界で最初の平和憲法」

という

苦

肉の策

化石

### が 玉 周辺の脅威も見ず、

一方、育鵬社版(育鵬)は、我が国の安全を脅か外国との関係に関する問題であるから、国際社会の実態を見ずに論じても意味がない。 実態を見ずに論じても意味がない。 でないことだ。そもそも平和主義にしろ、国際社会のでないことだ。

で紹介している。 国際環境について詳述している。たとえば「7 平和を守ろうとする強い決意がうかがえる」との説の副読本として発行したものである。戦争をなくし、からです。 文部省(当時)が中学1年生用本は、1947年、文部省(当時)が中学1年生用本は、1947年、文部省(当時)が中学1年生用 のはありません。・・・[3] ……しかしみなさんは、けっして心ぼそく思うことは ありません。日本は正しいことを、ほかの国よりさき らさき日本には、陸軍も海軍も空軍もないのです。こ めのものは、いっさいもたないということです。これか に行ったのです。世の中に、正しいことぐらい強いも れを戦力の放棄といいます。

微増に留まっている。 が2005年の300億ドル程度から、2012年アメリカが6500億ドルほどのダントツだが、中国アメリカが6500億ドルほどのダントツだが、中国の国防費の推移」のグラフを示し、 **『している。この間、我が国は600億ドルほどで、** 2, P 5 8 たいきに、 ザステスをきせいかりだった。 当時の日本は米軍国政法が公布されたばかりだった。 当時の日本は米軍目で我が国はまだ米軍の占領下にあり、前年に日本はではが国はまだ米軍の占領下にあり、前年に日本

明があった。

く周辺環境がいかに脅威に充ち満ちているか、 にもよく分かるだろう。 

教」教育であって、「公民」教育ではない。現実から目を背けた「9条教」を教え込むのは であれば、自衛隊は、場所的自衛権も米軍基地も不要であれば、自衛隊は、場所できじる時代では、「平和を愛する諸国民の公正と信義に信頼」するのでもそも、我が国周辺の脅威を、場では、盲目的に、 らをどうするのか、という日本の防衛課題が出てくる。 である。 現実の国際社会がそうでないからこそ、これ うどこの年、 う。 のこの文書も占領軍の意向に従って書かれたものだろうような報道も出版もできなかった。 当然、 文部 省の大規模な言論統制下にあり [ A ]、その意向に逆らの大規模な言論統制下にあり [ A ]、その意向に逆ら この文章の原文は米軍の軍人が書いたものと思わ りであり、戦前の日本には独立した空軍はなかった。 、。そういえば、米軍が起草した第9条にも 「陸海

そもそも「空軍」という用語はなが怪しい。ちょ

認めないとすれば、

至らない」とする政府の憲法解釈を認めるのか。

世界的にも有数の実力を備えた自衛隊を

ここでの論点は:

アメリカの空軍が陸軍から独立したばかアメリカの空軍が陸軍から独立したばか

の侵略があったら、

の侵略があったら、座して死を待つのか?(しかし、あくまで憲法を尊重して、自衛隊を解散し、他国

これは憲法第13条の「生命、

自由及び幸福追求に

る項目を備えている憲法は159か国(84.1%)

法」という言い方は、「神話」以外のなにものでもなもあります。「日本国憲法は、世界で唯一の平和憲

いことが理解できるでしょう。

5, P173

対する国民の権利」の放棄であって、憲法違反である)

範囲をこえているという反対の意見もあります」

(集団的自衛権)「憲法第9条で認められる自衛の

沖縄の基地に関して)「政府間では名護市の辺野

## 「これからさき日本には 陸軍も海軍も空軍も

が入っている。

空軍その他の戦力は、

これを保持しない」と「空軍」

争の放棄」というコラムで、こんな一文を引用している。書があるので、紹介しておこう。清水書院版は「戦」ついでに「9条教」の極致を説いている公民教科」

憲法の趨勢も見ない まるド × ¥Â 和 主義論議

のは、

は、育鵬が述べたように、中国の急速な軍事力 強その際に、生徒たちがまず知っておかねばならない

1789年の「人権宣言」の2年後である。「フラン導入したのは、フランスの1791年憲法だという。

japanonthegl0-22/

それによると、世界で最初に憲法に平和条項を

という「神話

を紹介している。

※これを読めば自然に、日本の文化

や歴史に関心がもてるような話を毎週 掲載しています。より多くの二世の方や 日本語学習者に読んでもらい、少しで も日本に興味を持ってもらえるよう、最 寄りの日本語学校や日系団体の掲示板 に張ったり、普段は邦字紙を読んでい ない兄弟や子や孫などに記事を紹介し てください。 (ニッケイ新聞編集部)

える問題をそのまま映し出している。 述は、この点を指摘している。

論併記に終わっている様は、

東書の日本を取り巻く脅威にまったく触れずに、

出している。育鵬の次の記、まさしく日本国憲法の抱ている。育鵬の次の記では、まさしく日本国憲法の抱

第9条の第1項と第2項を厳密に区別して議論するになど我が国を取り巻く国際環境が一つ。もう一つは、化など我が国を取り巻く国際環境が一つ。もう一つは、

とも放棄し、他国の人民の自由に対してその武力をとも放棄し、他国の人民の自由に対してその武力をス国民は、征服を目的としたいかなる戦争を企てるこ

る。

決して行使しない」と定められた。

事だろう。

日本国憲法第9条には

戦力

の不保持

際平和を誠実に希求し、

歌実に希求し、国権の発動たる戦争と、武日本国民は、正義と秩序を基調とする国には、正義と秩序を基調とする国

第1 项:

力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決す

る手段としては、永久にこれを放棄する。

ための実力がもてるのかという議論がなされてきまし がうたわれています。そのためこの憲法の下で自衛の

争をしないように、二つのことをきめました。その一 けっして二度と戦 じているものではなく、自衛のための必要最 撃」をさし、「自国を守る最低限度の戦闘」までも禁政府は、ここでいう戦争とは「他国に侵攻する攻 隊を憲法第9条に違反しないものと考えています。 の実力をもつことは憲法上許されると解釈し、 憲法の規定と自衛隊の実態との整合性については、 政府は、ここでいう戦争とは

自衛

を認めない。

他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これ第2項:「前項の目的を達するため、陸海空軍その

戦争の中で書かれた「あだ花」だった。
に[C]、この「平和条項」も20数年うち続いた

7 Α.

日本国憲法の「不都合な真実」

リンク

J O G (1 0 7 4)

公民教科書読み比べ

建前の陰で、数百万人単位の大虐殺が行われたようとでまた。大きないた。「人権は世には、という美しいが1815年まで続いた。「人権は世には、という美しいが1815年まで続いた。「人権は世には、

革命戦争はそれから10年、さらにナポレオン戦争

から、ことのでは、フランス革命政府は宣戦布とし、命への一からとう りゅう アランス革命政府は宣戦布をし、

いたのとよう。りゅうと年4月、オーストリアによる革しかし、1792年4月、オーストリアによる革

が、 the Late である かいまで まらず、広く世だ。そのためには、狭い法律論に留まらず、広く世り立ち(CONSTITUTION)を決めること

(CONSTITUTION) とは、

国の成

界や歴史に学ぶ姿勢が不可欠である。

伊勢雅臣)

今なお議論が続いています。 [2, P 5 7

つは、兵隊も軍艦も飛行機も、

およそ戦争をするた

こんどの憲法では、日本の国が、

き 課題に応えるために、政府がとらざるを得なかった苦 **国は** れて憲法改正ができなかった中で [B]、現実の防衛 も詭弁に映るだろう。世界一厳しい改憲、条件に阻ま・・ も詭弁に映るだろう。世界一厳しい改憲、条件に阻ま・・ 戦力」でない、とする政府解釈は、中学生の目に ・ しかし、世界8位ともランキングされる自衛隊を 武装主義をとっている国はほとんどない。

育鵬は、次のような例をあげている。

世界の多くの国々は平和主義は採用しているが、非第2項は「非武装主義」と言うべきである。そして、

ここでは自衛戦争や制裁戦争は認められていた。

憲法改正の常識

。それでも第2次大戦が起こってしまい、その後に創

策の手段としての戦争を放棄する」など、第9条に

http://blog.jog-net.jp/201808/article\_1.html

JOG(1079) 公民教科書読み比べ(8)

という真実は隠すべきではない。

その特異な素性と、無改正期間の世界記録更新中

1928年にはパリ不戦条約が結ばれ、「国家の政その後、第1次大戦の甚大な被害への反省から、

もコピー・ペーストされた文言が定められた。しかし、

よる威嚇または武力の行使を・・・慎まなければな設された国際連合では、国際紛争の解決で「武力に設された国際連合では、国際紛争の解決で「武力に

らない」と定められた。この表現も憲法第9条にコピー

第一項こそが「平和主義」と言える内容であり、

国際紛争を解決する方法としての戦争を否認する」 さいふんそう かいけつ ほうほう せんそう ひにん 第11条 一他の人民の自由を侵害する手段および しょう はい しんまん りょう しんない

第52条「祖国の防衛は市民の神聖な義務である」 ほとんど成功することのなかった平和条項の文言が、このように過去2世紀も続けられてきた、しかも戦争などを眺めてみれば、閉らかだろう。 考えるには、このような国際社会の試行錯誤の歴史か #は、朝鮮戦争、ベトナム戦争、湾岸戦争、アフガンは、 朝鮮戦争、ベトナム戦争、 湾岸戦争、アフガンされている。 この国際憲章がどれだけ護られているか 憲法第9条にコピーされているのである。平和主義を

は、コスタリカ憲法とパナマ憲法が非武装。条項であもう一つ、非武装主義はどうだろうか。「わが国で るとして宣伝されています」という西教授の指摘に ら考えて見なければならない。 小さな国をといる国があるはずもない。米の小国で、大国アメリカと事を構えてまで、こんな ※ かられた。 両国ともアメリカの裏庭とも言うべき中

【参考文献】

万民の幸せを願う皇室の祈りこそ、日本人の利他心の万民の幸せを願う皇室の祈りこそ、日本人の利他心のリー 1位(H30/2/1調べ)

アマゾン「メディアと社会」「ジャーナリズム」カテゴ co.jp/o/asin/4594079032/japanonthegl0-22/

室の祈り』、育鵬社、H30 http://www.amazon.

http://blog.jog-net.jp/201806/article\_1.html D. 伊勢雅臣『日本人として知っておきたい 自

皇

圧の歴史」として学ぶべき。

(5) :フランス革命から学ぶ人権弾圧の歴史

フランス革命は「人権の歴史」ではなく、「人権弾

http://blog.jog-net.jp/201809/article\_2.html

可侵のものにすればよい」

| 抹殺したいというのであれば、憲法を本気に神聖で不 | 抹殺したいというのであれば、憲法を本気に神聖で不 | ネール初代インド首相:「もし諸君がこの憲法を

C.

J O G (1065)

肉の策なのである。 自由社は、この問題をストレートに論じている。

P 9 3

「戦力に至らない」とする政府の憲法解釈には批判「戦力に至らない」とする政府の憲法解釈には批判した。 世界的にも有数の実力を備えた自衛隊をしかし、世界的にも有数の実力を備えた自衛隊を

も多くあります。また、自衛隊は憲法違反であるか に、自衛隊をわが国の軍隊として位置づけるべきだと 憲法改正を行って自衛権の保有を明確にするととも しかし逆に、 第12A条「男子に対しては、満18歳から軍ような意図をもってなされる行為は、違憲である。」 侵略戦争の遂行を準備するのに役立ち、かつ、その 隊、連邦国境 警備隊または民間防衛団における役務 に従事する義務を課すことができる」 りゃくせんそう まりょう じゅんび やくだい ちょう はいまく 一条 「諸国兄弟の平和的 共同生活を妨げ、特においる。」 はいまい はいまい はいまい しゅうしょう しゅうしゅう

ら解散すべきだという主張もあります。

いう主張もあります。「4)

後のとはままりにある。 と明記している。 と明記している。 とのれていない。 それどころか、 国民の「国防義 でいずれも、 平和主義は採用しているが、 非武装主 になった。 でいずれも、 でれどころか、 国民の「国防義 学名誉教授は、以下のように世界の状況を述べてい ほど、世界の多くの国々の中で非武装条項は例外的逆に言うと、この程度の事例を持ち出さねばならない憲法学者が国際で、識に欠けているか、を表している。 こんな「宣伝」を平気ですること自体が、いかに

## 狭い法律論に留まらず、

掲げている、という国際社会の状況にも目をそらしたをつむり、またすでに世界の多くの国々が平和主義を た上で、議論を進めて欲しいものだ。 生徒たちの議論では、もっと広い視野で国際社会を見 まるドメ(まるでドメスティック)」なものであった。 東書の記述は、このようにわが国語のの音がにします。

り、平和主義こそわが国の国是だった、という事であ歴代天皇方の祈りが「民安かれ」の一念で貫かれておとして知っておきたい。皇室の祈り』「D」で述べたが、として知っておきたい。皇室の祈り』「D」で述べたが、 が続いてきた事だ。その原因の一つは、拙著『日本人代、平安時代、江戸時代など、数百年単位の平和代、平安時代、江戸時代など、数百年単位の平和は、一年のでは、一年のでは古墳時には、一年のでは、日本のでは、一年のでは、日本のは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本のでは、日本ので

だという事である。

採: 2. 用: 東京書籍、H27 http://www.amazon.co.jp/東京書籍、H27 http://www.amazon.co.jp/ にませき編新しい社会公民 [平成28年度採用]』、『新編新しい社会公民 [平成28年度採用]』、

会と世界』、清水書院、H27 http://www.amazon. ついますしますしまい。 『中学公民 [平成28年度採用] ―日本の社 co.jp/o/asin/4905382483/japanontheg01-22/ 『新編新しいみんなの公民 『平成28年度 』、育鵬社、H27 http://www.amazon.

co.jp/o/asin/438960032x/japanonthegl0-22/

## 広く世界や歴史に学ぶ姿勢をひる

amazon.co.jp/o/ amazon.co.jp/o/ 道しるべー』、海竜社、海ののでは、海がののでであるう一憲法改正への asin/4915237575/ asin/4759314970/ H28 http://www. japanonthegl0-22/ 2 3 http://www.

国際派日本人養成講座

Mail: ise.masaomi@gmail.com

Lonnol Twitter: https://twitter.com/#!/ise\_masaomi 無料購読申込·取消:http://blog.jog-net.jp/

が尋ねました。

しました。そして、

1990年には 75% 1990年には 1990年には 1990年には 1990年には 1990年には 1990年には 1990年に 1990年 1990

訪いな

ヴァンの答えは明白で、「肥沃な土地があり、」「肥沃な土地があり、」「肥沃な土地があり、」

人に達しました。 人に達しました。

には肥沃な原

に沃な原野が広がしパラグアイ南東

グアイに住むブラジル

第5193号

### 特別寄稿 **ऋ** ₹

## 場を舞

#### イヴァン氏のパラグアイの登派な首発

S I L E I R O

農業・世界に伍する機械が 呼び名が出来たほどでし RAGUAIO) という の農場は「ファゼンダーイヴァン/イラセマ夫

ですが、 年間で8600トン 多作で3300ト か、夏作で5300

O と い ろ P A

蜜に連絡を取り、売買を メジャー(代理人)とも - 。また、大豆の連作 - 。また、大豆の連作 - 、年間で86() その動きを毎日チェック

夫妻と二十

一人の子息の名誉と呼ばれます。

前

妻の



素薬素の背軽すると2010年次の新潟県農業研修生の皆さん(2010年1月16日撮影)

でどうも出口の見えない、閉塞感があるように思われています。「どうも出口の見えない、関連をはないない。 があるようにおが、なんとか景気のいが話を出してくれんかい話を出してくれんかいだが、なんとか景気のいいでが、なんとか景気のいいでが、なんとか景気のいいでが、なんとか景気のいいでが、なんとか景気のいいでが、なんとか景気のいいでが、なんとか景気のいいでが、なんとか景気のいいでという。年のせいかこんないできが聞こえてきま

、このようなパラ しました 決め

「4— I 農場」にずらりと並んだ収穫剤のトラクター(2010雑歳影

ます 「問いな う楽実れの自すがル8のドン0が変な来」年 一でで際いも曲。っ/年がル当。1 、わど栄の 業のの事んすもはで言化画、トは、だた2000でえ大い してでをなねなあす葉と際「ン12つり年えり大。豆は人、し大。いまがはい化いに80た2、ばまき需のとどが誘てき より、きう、ま下ド1も9ト2すく給。出っ 位従者る仕そ 11 意。豆がは 聞ま す

ど、機械力を利用しンバイン(収穫機) シバイン(収穫機) されています。 0 → 頭の牛も放牧 しま るコ

時でしまう?」難しい質の終わり頃「これが即ない」では、これが即ない。イヴァンとは、これが即ないでしょう。 にしても、

「へー」です 飼い方が違う をすってしても成し遂げね はごとまなじり決してガ とまなじり決してガ と話はそれなりに維持 生活はそれなりに維持 を活はそれなりに維持 し、生活はそれなりに維持 し、生活はそれなりに維持 し、生活はそれなりに維持 し、生活はそれなりに を しん 生活も仕事もある意

見れてはるに口

大豆の収穫の様子

	, · · <del>·</del>	見にはるに口	し息特の
間でなど、これらの人たちでなく、これらのといか」と心配するのです。 に開放したら、我々の一様に開放したら、我々の一様でなく、これらの人たちでなく、これらの人たちでなくの市場を海外にも我々の市場を海外にも我々の市場があれているんだ。	表―1 世界の大	·豆生産量 (2015/	(16年度)
が外にこれた国 にる	国名	生産量(単位・百万ト	シ)
いる。なの心とものである。	米 国		106.9
んの人ぼすう々な 出年 だ市たるしの海 来に 。場ちのた農外 る1	ブラジル		100.0
の与も に 「「 Main 活え、私捉SV	アルゼンチン		59.0
「VAMOS! LETS GO!」と前向とS GO!」と前向とS Maだけでも元気が入れたちにも聞くだけでも元気が入てくれる日系農業が表てくれる日系農業が大きによりでした。 — 完 — 完 —	中 国		11.9
ます。 いも聞く おも聞く を はる日系 でした ー	パラグアイ		8.8
「VAMOS! LET S GO!」と前向き に捉えています。 私たちにも聞くだけで も、知るだけでも元気を も、知るだけでも元気を りえてくれる日系農業者。 の活躍ぶりでした。 一 完 —	世界計		320.0

6 **日**(水の K H

がアン/イラセマ夫妻の 今度はパラグアイで活

でもう

分の一の価格で入った。

定員は10

農場の所有地は1840―1農場」の見晴るかす

らだそうです。その「4 に {I} が付いているか

ジル(パラナ

農場を訪

問しました。イ

潟県出身)の息女にあたて知られた故市村之(新

北パラナでラミー王としラセマさんはブラジル・

王悲し

る人です。

00:00 ニュース 00:20 旬感☆ゴトーチ 00:45 連続テレビ小説「まんぷ」 04:50 BSニュース く」(130) (再) 05:01 にほんごであそぼ (130) (再) (1:00 趣味どきっ!「人と暮らし と、台所(5)」 01:25 おもてなしの基礎英語

01:35 テレビで中国語「後期総 復習」(3) 02:00 チャリダー★快汗」サイク 06:10 みいつけた!

でも、こうやって北や でも、こうやって北や ところでは、皆さん、元 えで自由競争の中でガン ハッテ居られます。 しかも昔の人のように しなもなりがおはない、 ここれしかがおはない。 02:55 名曲アルバム 33:10 みんなのうた 33:10 みんなのうた 33:15 デザインあ 5分版 33:20 イッピン「豪華にして繊細~東京 ガラスの器」 33:49 ワールドウェザー 03:50 ごごナマ「おしゃべり日和」 04:45 ピタゴラスイッチミニ

| 05:11 えいごであそぼ with Orton 05:21 いないいないばあっ! ルクリニック 「日本の 06:25 天才てれびくんYOU トップ選手とグルメ旅!接 06:59 ワールドウェザー 

03:00 BSニュース

08:15 探検バクモン「巨大オンラ インストア 物流倉庫の秘 08:43 ミニ番組 08:45 まいにちスクスク 08:50 もういちど、日本 08:58 ワールドウェザー 09:00 ニュースウオッチ 9 (二) 10:00 クローズアップ現代+ 10:25 歴史秘話ヒストリア「ま

んぷく家族が生んだ魔法 のラーメン」 11:10 ニュースチェック11 11:40 国際報道2019 12:30 ワールドウェザー 12:35 又吉直樹のヘウレーカ! ようになったのか?」 13:19 NHK映像ファイル あの人

選「僕はなぜ納豆を食べる に会いたい「樹木希林(俳 13:30 ねぼりんぱほりん 7羽生 結弦で人生変わった人」 17:49 ゴー!ゴー!キッチン戦隊

14:00 あの日 わたしは~証言記 録 東日本大震災~ 17:59 ワールドウェザー 14:05 ニュースチェック11 (再) 14:35 時論公論 18:00 NHKニュース おはよう日本 20:00 連続テレビ小説「まんぶ 14:45 趣味の園芸 やさいの時間 太陽のベジ・ガーデン#39 20:15 あさイチ 「春から育てるブロッコ 21:55 みんなの体操 リー」 15:10 きょうの健康 「簡単

チェック!手のしびれ・痛みの原因」親指を動かすと …痛む! 15:25 きょうの料理「とことん 味わう!春キャベツ」

15:50 きょうの料理ビギナーズ 15:55 まる得マガジン 16:00 ごごナマ「おしゃべり日 和」(再) 16:55 ミニ番組 17:00 おかあさんといっしょ (再) 17:24 みいつけた! (再) 17:39 コレナンテ商会

22:00 ニュース・気象情報 22:05 ガッテン! 認知症や難病 にまで!神経にたまる"ゴ ミ"の脅威」(再) 22:50 歴史秘話ヒストリア「ま んぷく家族が生んだ魔法 のラーメン」(再) 23:35 うちなーであそぼ 23:40 みちたん 23:48 視点·論点 23:58 ワールドウェザー

と感じられました。
気に掛けているのはどこ気に掛けているのはどこ規模は大きくとも、常に

常程

※本紙配達の都合で、当番 組表をご利用できない地 域もあると思います。あら | かじめご了承ください。

| 17:59 ワールドウェザー | 18:00 NHKニュース おはよう日本

20:00 連続テレビ小説「まんぶ

く」(132) 20:15 あさイチ

22:05

21:55 みんなの体操

22:00 ニュース・気象情報 22:05 ネーミングバラエテ

日本人のおなまえっ! 「昔 話のおなまえ」(再) 22:50 プロフェッショナル 仕事

の流儀「踏み出す勇気、終

わりなき革命~杜氏・高橋

8 🗏 (金)の
NHK

00:00 ニュース 00:20 もふもふモフモフ 「杉野 遥亮ネコまみれ草津温泉 子猫と少女別れの手紙」

「私にぴったり!ロング丈 | のフレアスカート」 01:25 おもてなしの基礎英語 01:35 旅するスペイン語 第22課 「ランサロテの不思議な火 02:00 釣りびと万歳 選「イクラ | 06:00 BSニュース

リ 岐阜・下呂へ」 06:25 天才でれびくんYO 立川志らくの演芸図鑑 06:59 ワールドウェザー 02:30 「大津美子 林家正楽 桂米 多朗」 03:00 BSニュース は、100 80-ユース 33:10 みんなのうた 33:10 テザインあ 5分版 33:20 梅沢富美男と東野幸治の まんぶく農家メシ! 選「菜 の花〜千葉県館山市・錦南

00:40 ミニ番組 00:45 連続テレビ小説「まんぷ」 03:50 ごごナマ「助けて!きわめ く」 (132) (再) びと」 04:45 ピタゴラスイッチミニ 04:50 BSニュース 05:01 にほんごであそぼ 05:11 えいごであそぼ with Orton 05:21 いないいないばあっ! 05:36 おかあさんといっしょ

で狙え!川底のアマゴ~ホ┃06:10 みいつけた 06:25 天才てれびくんYOU | 07:00 NHKニュース 7 (二) | 07:30 首都圏情報 ネタドリ 「映像記録 首都圏3.11 震 チコちゃんに叱られる! 「別れの挨拶"さようなら" 07:57 の謎、卓球のラケットの

秘密ほか」 08:42 ミニ番組 08:45 持論独論 (再) 08:50 もういちど、日本 08:58 ワールドウェザー ニュースウオッチ 9 (二) 10:00 2画面ドキュメンタリー 「無人の町から8年~福島

10:43 ミニ番組 10:45 ドキュメント72時間 選 「東北 春を探して 国道45 号線を行く」

11:40 国際報道2019 12:30 ワールドウェザー にっぽん縦断 こころ旅へ とうちゃこ~ 「静岡県」 12:35 275や2~「耐両県」 13:35 美の壺「巨樹」 14:05 ニュースチェック11 (再) 14:35 時論公論 14:45 ウワサの保護者会「子ど ものSNSが心配」 15:10 オトナの一休さん(再) 15:15 チョイス@病気になった とき「知っておきたい心

筋症」 16:00 ごごナマ「ごごウタ」 16:52 ドラマ「女川 いのちの坂 道」メイキング 17:00 おかあさんといっしょ 17:24 みいつけた! (再) 17:39 コレナンデ商会 17:49 ゴー!ゴー!キッチン戦隊 クックルン

17:59 ワールドウェザー 18:00 NHKニュース おはよう日 19:59 ウールドウェザー 20:00 連続テレビ小説「まんぷく」(133) 20:15 チコちゃんに叱られる!

「別れの挨拶"さようなら" の謎、卓球のラケットの 秘密 ほか」(再) 21:00 週刊まるわかりニュース 21:30 NHKスペシャル「"黒い津 波"知られざる実像」(再) 22:20 和食の神髄をデータ化せ 23:50 コウケンテツが行く アジ ア旅ごはん 23:58 ワールドウェザー

※本紙配達の都合で、当番 組表をご利用できない地域もあると思います。あら かじめご了承ください。



00:20 サラメシ「シーズン7 第 29回」(再) 00:45 連続テレビ小説「まんぷ

く」(131) (再) 01:00 趣味どきっ! (アンコール) 「私の好きな民藝 第5回」 01:25 おもてなしの基礎英語 01:35 旅するフランス語 黒木華 のフランス美食散歩 L22 ラン×スマ〜街の風になれ〜 選「キラリ!市民ラン 02:00 ナーファイル第2弾」

出場シェフ大集合!」 03:49 ワールドウェザー 03:50 ごごナマ「おしゃべり日和」 04:45 ピタゴラスイッチミニ 04:50 BSニュース 05:01 にほんごであそぼ 05:11 えいごであそぼ with Orton

05:21 いないいないばあっ! 05:36 おかあさんといっしょ 06:00 BSニュース 06:25 天才てれびくんYOU 06:59 ワールドウェザー 07:00 NHKニュース 7 (二) 07:30 ネーミングバラエティー 13:00 日本人のおなまえっ! 「昔 13:30

話のおなまえ」

08:15 所さん!大変ですよ「誕生 83:10 みんなのうた 03:15 デザインあ 5分版 03:20 極上!スイーツマジック 「お菓子のワールドカップ 08:43 ミニ番組 08:43 ミニ番組 08:43 まにいたシスクラ アイドル・カワウソ その 陰でまさかの!?」

08:50 もういちど、日本 08:58 ワールドウェザー 09:00 ニュースウオッチ 9 (二) 10:00 クローズアップ現代+ 10:25 もふもふモフモフ「杉野 遥亮ネコまみれ草津温泉 子猫と少女別れの手紙」 10:45 世界はほしいモノにあふ れてる 「美しすぎる!幻の 11:10

希少宝石を探す旅 タイ」 ニュースチェック11 11:40 国際報道2019 ワールドウェザー 世界へ発信!SNS英語術 12:35 #ThursdayThought」 13:00 ろんぶ〜ん「幽霊」 13:30 ニッポンぶらり鉄道旅

「"がんばるけん!くまもと

でもがんばっぺ〜旅館お かみと"魚の町"の社長の

有田P おもてなす 「Produce36 山下健二郎」

島本線」 14:00 あの日 わたしは〜証言記 録 東日本大震災~ ニュースチェック11 (再) 14:35 時論公論 14:45 趣味の園芸「世界に一つだ けの花!交配テクニック」 15:10 きょうの健康「簡単チェ

けん!"を探して〜JR鹿児

ク!手のしびれ・痛みの原 因」指にとげが??"関節" 15:25 きょうの料理「食べもの のちから」 15:50 きょうの料理ビギナーズ 15:55 まる得マガジン 16:00 ごごナマ「おしゃべり日 和」(再) 16:55 ミニ番組

藤一」(再) 23:35 オドモTV(再) 23:48 オトナの一休さん 23:53 名曲アルバム 23:58 ワールドウェザー 17:00 おかあさんといっしょ (再) 17:24 みいつけた! (再) 17:39 コレナンデ商会 17:49 ゴー!ゴー!キッチン戦隊

19:55

19:57 20:00

20:25

20:55 20:57 21:00

※本紙配達の都合で、当番 組表をご利用できない地 域もあると思います。あら かじめご了承ください。

,			
	10 日(日)の		
		HK	
	00:00 00:15	ニュース 第74回 びわ湖毎日マラソ ン(延長の場合あり)	
	03.00	ノ(延支の場合のり)	

| 07:30 ダーウィンが来た!生きも |

の新伝説「まさにオール 電化!珍魚デンキウナギ」 大河ドラマ いだてん (10) 08:00 (IU) ニュース・気象情報 NHKスペシャル「終(つい) の住みかと言うけれど…」 世界ふれあい街歩き 選 09:00 09:55 11:00

13:50

アリニュース・気象情報 20:15 あさイチ これでわかった!世界のい 21:55 みんなの体操 22:05 ドラマ「女川 いのちの坂 別所のと日本 日 沼市」 特集 明日へつなげよう~ 東日本大震災から8 年~ 東日本大震災から8 年~ めに」 15:20 BSニュース 15:30 将棋フォーカス 16:00 囲碁フォーカス 16:30 5分で「まんぷく」(再)

16:35 大相撲 幕内の全取組 春 場所 17:00 大河ドラマ いだてん (10) (再) \_\_\_\_\_ 17:45 さわやか自然百景(再) 17:59 ワールドウェザー 18:00 NHKニュース おはよう日 23:58 ワールドウェザー

※本紙配達の都合で、当番 組表をご利用できない地 域もあると思います。あら かじめご了承ください。



02:25 Journeys in Japan 「伊平 屋島 冬の楽しみ」(二)

02:55 名曲アルバム

ニュース パラエティー生活笑百科 「"買った方が安いのに…" "相続放棄はどこまで"」 名曲アルバム(再) 00:00 00:40 06:00 連続テレビ小説「まんぷく」(133) (再) ニュース 大河ドラマ いだてん (9) 00:45 06:20 06:30 さらばシベリア鉄道」 06:55

01:00 01:05 01:50 新・BS日本のうた「実力派 若手歌手が真剣勝負!細川 たかしの勝手に歌試合!」 #ジューダイ(アンコール)「やっぱりカレーが好 03:20 "カレーなるジュータ

ガールズクラフト ニュース ドラマ「女川 いのちの坂 道メイキング ターシャ・テューダーの 森から ひ孫たちの秋そし 03:50 03:55 04:00 05:55

08:15

08:45

10:00 10:10 オドモTV 有田P おかあさんといっしょ おとうさんといっしょ ミニ~レオレオれーるう 10:55 ミニ〜レオレオれーるう えい〜 ニュース (二) ピタゴラスイッチ 基礎英語0 〜世界エイゴ ミッション〜 ニャンちゅう!宇宙!放送 チュー! ノージーのひらめき工房 ミニ

13:05 13:25 | 07:00 NHKニュース 7 (二) NHN-ユーハ - ハー/ ブラタモリ「#128 徳島」 みちのく冬物語スペシャ 13:55 14:25 14:35 ース・気象情報 08:45 ニュース·気象情報 09:00 NHKスペシャル「崖っぷち

ニュース・気象情報 SONGS 「BEGIN」 ふらっとあの街 旅ラン 10キロ「東京 世田谷線ラ ン!」 ニュース・気象情報 偉人たちの健康診断 選 西郷どんのダイエット大 作戦」 「ffを」 サタデースポーツ よるドラ「ゾンビが来た から人生見つめ直した件」 AKB48 SHOW 「#213」 BSニュース 日本の話芸 三遊亭歌之

かみと 思い可 いたいない 奮闘記」 ワールドウェザー 世界で一番美しい瞬間 10min.「台湾」 しむ」 NHK映像ファイル あの人 16:45 に会いたい「樹木希林(俳優)」(再) ミニ番組 <u>お</u>かあさんといっしょ 17:00 (再) 17:24 7:39 7:54 7:59 18:00

16:00

19:00

19:45

クックルン

介 落語「龍馬伝」 にっぽんの芸能

あしたも晴れ!人生レシピ「人生豊かに!学びを楽

ニャンちゅう!宇宙!放送 18:15

NHKニュース おはよう日

とっておき!動物の仲間

ロ唯的調 ニュース・気象情報 特集 明日へつなげよう 〜東日本大震災から8年〜 第1部で東北のいま」 22:00 22:05 ドラマ「女川」いのちの坂 道」メイキング ワールドウェザー 23:54 23:59

※本紙配達の都合で、当番 組表をご利用できない地域もあると思います。あら かじめご了承ください。

日曜討論

#### Família Imperial (26/02/2019)

### Imperador e imperatriz do Japão recebem convidados para uma recepção no palácio imperial

O imperador Akihito e a imperatriz Michiko, do Japão, receberam centenas de convidados em uma recepção que teve lugar no Palácio Imperial localizado em Tóquio, na segundafeira à tarde.

O casal realizou o evento para expressar gratidão pela cerimônia patrocinada pelo governo no domingo em comemoração aos trinta anos como imperador. Cerca de 450 convidados. incluindo o premiê Shinzo Abe, ministros do gabinete e parlamentares, participaram da festa. O príncipe herdeiro Naruhito e o príncipe e princesa Akishino também estavam presen-

Abe congratulou o imperador pelos 30 anos frente ao trono. O imperador disse que está grato pela oportunidade de se encontrar com os convidados. Disse, também que deseja orar com eles para o desenvolvimento e a felicidade da nação. Os membros de uma divisão da Agência da Casa Imperial fizeram uma apresentação de dança e música da corte antiga antes da

Mais duas recepções estão programadas para esta terca-feira. Entre os convidados, incluem-se representantes dos governos regionais e pessoas que se fizeram notáveis graças ao seu desempenho nos campos esportivo, acadêmico e cultural durante os 30 anos como imperador. Embaixadores estrangeiros e cônjuges também estão convidados.

O primeiro-ministro do Japão, Shinzo Abe, encon-

de Okinawa após a realização de um referendo na província. No pleito, a maioria dos votos foi contra a realização de um aterro para a transferência de uma base militar dos Esta-

dos Unidos que se situa em

outra parte da província do

sul do Japão.

trou-se com o governador

Na sexta-feira o governador de Okinawa, Denny Tamaki, falou com Abe no escritório do primeiroministro sobre o resultado do referendo do dia 24 de fevereiro.

Com pouco mais de 50% de participação dos eleitores, mais de 70% dos que votaram rejeitaram o aterro em Henoko, para onde será transferida a Base Aérea de Futenma dos Fuzileiros Navais dos Estados Unidos, que se situa numa região densamente populosa de Okinawa.

Segundo Tamaki, o resultado é extremamente significativo porque deixou claro, pela primeira vez, que a população de Okinawa quer que o projeto de transferência da base seja cancelado.

Tamaki solicitou a realização de uma reunião entre três partes: o governo de Okinawa, o governo central do Japão e o governo dos Estados Unidos, para discutir a questão das ba-

Abe disse que seu governo vê o resultado do referendo com sinceridade e que vai se esforçar para produzir resultados no sentido de aliviar o fardo das bases dos Estados Unidos em Okinawa, uma de cada vez.

#### NHK WORLD

Estas notícias são produzidas pela NHK WORLD-JAPAN. nhk.jp/portuguese

#### Mulheres de conforto (27/02/2019)

#### Japão critica comentário feito pela Coreia do Sul na ONU sobre as chamadas mulheres de conforto

Durante uma reunião do Conselho de Direitos Humanos das Nações Unidas, um representante da chancelaria do Japão criticou os comentários feitos pela chanceler da Coreia do Sul sobre as chamadas mulheres de conforto.

Na terça-feira, Kiyoto Tsuji, vice-ministro parlamentar para Negócios Estrangeiros do Japão, criticou uma declaração feita na segunda-feira por Kang Kyung-wha, ministra do Exterior da Coreia do Sul.

Segundo Kang, seu governo reconhece que os antigos esforços para resolver a questão das mulheres de conforto não incluíram uma abordagem centrada nas vítimas.

A chanceler disse que o governo sul-coreano está agora honrando aquelas mulheres ao garantir que suas histórias não sejam esquecidas, e que as gerações futuras possam aprender a partir de suas experiências.

Tsuji observou que o Ja-

pão e a Coreia do Sul já haviam assinado um acordo bilateral sobre as mulheres de conforto em 2015 e que ambos os países decidiram que a questão tinha sido resolvida de forma "final e irreversível".

Ele acrescentou que os dois países também havia concordado em não fazer críticas mútuas sobre a questão na comunidade internacional, inclusive nas Nações Unidas.

Tsuji referiu-se à decisão tomada por Seul no ano passado, de dissolver um fundo de apoio àquelas mulheres e suas famílias. O Japão financiara o projeto, conforme havia sido especificado no acordo de 2015. Tsuji disse que aquela decisão foi totalmente inaceitável para o Japão.

Tsuji salientou a importância da implementação do acordo de 2015 e que o mesmo havia sido "altamente apreciado" pela comunidade internacional.

**Coreia do Norte** (01/03/2019)

#### Abe e Trump conversam por telefone depois da cúpula entre EUA e Coreia do Norte

O premiê japonês, Shinzo Abe, recebeu de bom grado a decisão tomada pelo presidente americano, Donald Trump, de terminar a cúpula com a Coreia do Norte sem chegar a um acordo.

Abe falou com Trump, por telefone, na quinta-feira, quando o presidente americano estava em viagem de volta no Air Force One, depois da reunião com o líder norte-coreano, Kim Jong Un, no Vietnã.

Abe, posteriormente, disse à imprensa que recebera relatos de Trump sobre o resultado da cúpula. Ele disse que o Japão vai apoiar a decisão de Trump de evitar fazer concessões fáceis, e de continuar com negociações construtivas e pressionar a Coreia do Norte a adotar ações con-

O premiê japonês disse

que Trump lhe informou ter mencionado ao líder norte-coreano a questão dos sequestros de cidadãos japoneses, em uma reunião particular com Kim, na quarta-feira, e de ter transmitido a posição de Abe sobre a questão ao líder norte-coreano. Abe também citou que Trump dissera ter levantado novamente a questão dos sequestros quando os dois líderes jantaram.

O premiê Abe disse que, agora, é sua vez de tentar conversar com Kim, e está determinado a fazer isto. Acrescentou que vai coordenar estreitamente sua ação com os Estados Unidos para resolver os casos de sequestros pela Coreia do Norte e as questões de desenvolvimento de armas nucleares e de mísseis.

#### **Okinawa** (22/02/2018)

#### Governador de Okinawa informa resultado de referendo ao primeiroministro do Japão

O primeiro-ministro do Japão, Shinzo Abe, encontrou-se com o governador de Okinawa após a realização de um referendo na província. No pleito, a maioria dos votos foi contra a realização de um aterro para a transferência de uma base militar dos Estados Unidos que se situa em outra parte da pro-

víncia do sul do Japão. Na sexta-feira o governador de Okinawa, Denny Tamaki, falou com Abe no escritório do primeiroministro sobre o resultado do referendo do dia 24 de fevereiro.

Com pouco mais de 50% de participação dos eleitores, mais de 70% dos que votaram rejeitaram o ater-

ro em Henoko, para onde será transferida a Base Aérea de Futenma dos Fuzileiros Navais dos Estados Unidos, que se situa numa região densamente populosa de Okinawa.

Segundo Tamaki, o resultado é extremamente significativo porque deixou claro, pela primeira vez, que a população de Oki-

nawa quer que o projeto de transferência da base seja cancelado.

Tamaki solicitou a realização de uma reunião entre três partes: o governo de Okinawa, o governo central do Japão e o governo dos Estados Unidos, para discutir a questão das ba-

Abe disse que seu governo vê o resultado do referendo com sinceridade e que vai se esforçar para produzir resultados no sentido de aliviar o fardo das bases dos Estados Unidos em Okinawa, uma de cada vez.

#### **Coreia do Norte** (28/02/2019)

#### Trump e Kim não chegam a acordo e encerram cúpula mais cedo

O presidente dos Estados Unidos, Donald Trump, e o líder da Coreia do Norte, Kim Jong Un, encerraram sua segunda cúpula mais cedo, na quinta-feira, sem

ter chegado a um acordo. Uma declaração da Casa Branca diz: "Os dois líderes discutiram diversos meios para avançar a desnuclearização e conceitos econômicos. Nenhum acordo foi fechado desta vez, mas suas respectivas equipes esperam se encontrar no futuro."

Em coletiva de imprensa, Trump declarou: "Basicamente, eles queriam que as sanções fossem suspensas por completo, mas nós não poderíamos fazer isso.

Portanto, precisávamos nos retirar."

No entanto, o presidente americano prosseguiu: "Mesmo sem acordo, Kim prometeu que não vai reiniciar os testes nucleares e de mísseis."

Os líderes vinham tentando uma reconciliação antes da desnuclearização da Península Coreana.

#### **Disputa Comercial** (28/02/2019)

#### Representante do Comércio dos EUA diz que muito ainda precisa ser feito em negociações com a China

O governo Trump está caminhando para estender oficialmente o prazo para um acordo comercial com a China. O representante do Comércio dos EUA, Robert Lighthizer, disse que a extensão do prazo, que era o dia 1º de março,

vai ser concluída em breve. Entretanto, ele fez um alerta contra um otimismo excessivo.

Lighthizer disse a uma comissão do Congresso na quarta-feira que muito ainda precisa ser feito. Ele afirmou que alguns

polêmicos prepontos cisam ser resolvidos, incluindo violação de direitos de propriedade intelectual e transferência forçada de tecnologia de empresas americanas na China.

As declarações foram feitas após o presidente Donald Trump dar a entender que os EUA vão estender as negociações e suspender o cronograma de aumento de tarifas sobre produtos chineses, mencionando progresso nas conversações.

Lighthizer também mencionou o comércio com o Japão, dizendo que espera visitar o país já em março. Ele afirmou que agricultores americanos estão em desvantagem após a Parceria Transpacífica ter entrado em vigor em dezembro. Trata-se de um acordo entre Japão e 10 outros países. Os EUA se retiraram desde pacto de livre comércio.

#### Acordo comercial (27/02/2019)

#### Japão fortalece acordo comercial com países da Asean

Autoridades japonesas emendaram seu acordo comercial com países do Sudeste Asiático. O pacto revisado deve ajudar empresas em ambos os lados. O Acordo de Parceria Econômica liberaliza serviços e investimentos entre Japão e membros da Associação de Nações do Sudeste Asiático, a Asean. O chanceler japonês, Taro Kono, assinou o pacto na quarta-feira.

A Chancelaria disse que o novo protocolo recíproco vai abrir ainda mais os setores financeiro, educacio-

nal e de comunicações. Mercados que interessam ao Japão incluem países como Mianmar, que tem controles rigorosos sobre capital estrangeiro. O país é chamado algumas vezes de última fronteira na

Empresas japonesas esperam que o acordo revisado ajude em seu ingresso nos mercados de construção e transporte aéreo em Mianmar.

O novo pacto entrará em vigor após cada país completar os procedimentos domésticos de aprovação.



は崩壊、

合意にいたらなくて一の意にいたらなくて

我々は何も譲歩してハなじることはできない。

全かつ検証可能で不可逆 をかつ検証可能で不可逆

ようになったのです。

それぞれの思惑

RPE Journal

3月1日版

ブラジル

3

り、 のは、原田家である。 をのは、原田家である。 をのは、原田家である。 をのは、原田家である。 をのは、原田家である。 のは、原田家である。

は崩壊、バストスもバストスそのものが半ば壊滅 してしまっていた。大学 してしまっていた。大学 と他へ移動し に活を求めて新産業が生きる方途を求めて新産業が生きる方途を求めて新産業がといる。大学 に活を求めて新産業が大学 に活を求めて新産業が大学 に活を求めて新産業が大学 に対していた。そして一つ。 が、当時この国の蚕糸業が、当時この国の蚕糸業 を見い出した。が、結で生産が始まり、市場を ポン柑は病気で で生産が始まり、市場を が出、州農務局の命で全 て伐り倒した。 が、結

て伐り倒した。 そうした中で、長脚的 で、1950年代、バスで、1950年代、バスで、1950年代、バスで、1950年代、バスで、1950年代、バスで、1950年代、バス るわけにはいかない。 高が――10羽や20羽 るが――10羽や20羽 るが――10羽や20羽 ちっぽけな田舎町と舐めの…となると、ただの、 加えて卵ではブラジルでメーカーの工場がある。 用する程度であり、 この の工場がある。 まもつ

とされるのが、

その融業化の最初の恵とすら言えなかった。 き、鶏糞を施肥に利用による土地の疲弊に気を大いた。櫓の恵 という。

副 が引き受けた。

張所をバストスに開設さまずバンデイランテの出

(011) 3167-3749 (011) 9658-2647

任統認ったが、組織した。 ジュケリー産業

あった。 (つづく) あった。 (つづく) あった。 (つづく) あった。 従って水燃やしていた。従って水燃やしていた。従って水燃やしていた。従って水震をした。 に組合質を増やし、本郷はこの人事には不満であり、仲間と共に脱退、バッデイランテ産組を、が、積極につたが、積極に2の人事には不満である。当初、参加をついたが、積極に2の人事には不満である。しかし原出という。 ワロに移した。

組に委託した。

2

時、家族と共に渡伯し2)年福井県に生まれ、3 3年、3 4歳ののは1899(明3)

一続いており、4年後に辞いており、4年後に発ったが、組合は内紛がに入った。8年後、1月一(現マイリポラン)

時、家族と共に



渡辺養鶏場(1930年代)

CLÍNICA MÉDICA ORIENTAL NAKATA

Admite-se estagiário(a)

研修生募集中(男女)

SADAKAZU NAKATA PhD

CIÊNCIAS ALIADAS DA SAÚDE

TEL: (11) 5571 - 4113 / (11) 5083 - 6756

Rua Baltazar Lisboa, 391 - CEP 04110-061 - V.Mariana - São Paulo - SP

NYU

SEI

Shiatsu 指圧・整体・針灸で

腰痛ヒザの痛み、首の痛み、

咳・くしゃみによる尿もれ、頻尿の人

Prof. Minoru Kohakura

Tel: (11) 3262-0835

Av. Paulista, 509 Sala 7 (メトロ・ブリガデイロ近く)

寝ちがい、

首・肩・腕の痛み、

腰痛、ギックリ腰、

坐骨神経痛は

顔・体のエステ(鍼不使用)

Acupuntura Estética Facial e Corporal (Sem agulhas) しわ、ほうれい線、減量、皮下脂肪に Rugas, linhas de expressão, perda de peso e gordura localizada



施術者: Dra. Monica Y Morishita (生物医科学者、針灸学大学院卒) 所:岩手県人会館 R. Thomaz Gonzaga 95 - andar (M) próximo ao metrô liberdade 連絡先: 99236 3956 recados - no wats up

プロポリス専門店

亀石けん アサイーベリー 健康食品その他

Rua Galvão Bueno, 364 - box 3 - Liberdade - SP Tel./Fax: (11) 3207-4490 - www.murasankenko.com.br (日本への発送もしております)

認定の眼科専門医



**5** 5548-7802

レーザー光線での近視・遠視・乱視の手術

CIRURGIA de CATARATA, GLAUCOMA, TRATAMENTO de DOENÇAS da RETINA, CIRURGIA a LASER

日本語が通じて安心出来るスタッフが対応します。 Rua Machado Bittencourt, 205 Cj. 93 Vila Mariana

も【大成功】といえます。トランプさんと途正 い、ベトナムのハノイで 会談しました。合意には を談しました。合意には Вは AN 2/28から。 『トランプ大統領の発 uzzFeed トランプさん メリカはより多くを求めけでは一分ではかではない。ア

「ボーバなく、会談はでしかし、程は、「そん」をなる。というでは、一ないでは、「そんです」

成ま

メリカ大統領は、北にだ金な非核化」です。 場去を振り返ると、アは、いうまでもなく「完け、いっかい。

ルも決まらなかったから までの具体的スケジュー

何を望んでいるのでしょ 一。体、トランプと途は

というわけで「交渉決 で、一と宣言していましだ!」と宣言していました。 だ!」と宣言していました。 だ!」と宣言していました。 が「完全な失敗 が「完全な失敗する。 が「完全な失敗する。 が「完全な失敗する。 できる。 なかった》

| Irreversible | g 

が、我々が求めているレ

た。なぜかというと、  $\begin{bmatrix} CVID \end{bmatrix} = \begin{bmatrix} 0DI - \end{bmatrix}$ 

化についてある程度は認・アメリカが望んだ非核

・北朝鮮は完全な経済制でルではなかった。

plete, Verifiable, and

が、アメリカはそれに応しDenuclearization、裁の解除を求めてきた Irreversib

かし、現場の 状を見 れ

たけ、金の思惑は? では、金の思惑は? では、金の思惑は? しては、金の思惑は? しては、金の思惑は? しては、金の思惑は? しては、金の思惑は? 体制派に捕まり惨殺され 1年、欧米が支援する反解しました。ところが1 をころが1 核開発を止め、欧米と和す。 カダフィは03年、 という過去のやり

にいずれ殺される」と にいずれ殺される」と にいずれ殺される」と た必し非核化、必し制裁解 た必し制裁解除。 したら、

ノイのよう りませんが。

したとのトランプ米大統一領の説明を否定した》 「全武解除」じゃなく」 「全武解除」じゃなく」 て、「『部解除』 制裁の全面解除を要求主張。

のことをいっているかわ

には非核な 化の意志 「馬馬綾 努開開業 力。すで験していい。

からどうなる? ん。 / 版を行う、 なる? る」のが怖くて字 一 彼は、これからも「ど か」と思ってアメリカを、 か」と思った。 うやってアメリカをだま

メールマガジン

発行者 北野 幸伯

Copyright (C) RPE Journal All Rights Reserved. 358

http://www.mag2.com/m/0000012950.html

ロシア政治経済ジャ

アドレス変更・解除は

すことで

となったらどう する!

開する

メリカを決して信用 中国とロシアも、 中国とロシアも、 ね。なかなか決断できなこれは大変なリスクです 結局、制裁が継続さ

懿証恩とトランプ失統領(2018年6月12日, Dan Scavino Jr. [Public domain] )

にご事らでな連ま 知っていする?

トランプさんが、

も部が、解

しょう。

まあどっちでも

と批判するかもしれ四の会談は失敗だっなが、また一

UNIÃO NIKKEI LTDA.

し非核化して、大いっていいのです。 いっていいので、大いったので、大いったので、大いったので、大いのではないのです。 後化して、 制製がし、トランプルし、トランプ 压力 ってでも何 41 **EDITORA JORNALÍSTICA** 

RUA DA GLÓRIA, 332 - LIBERDADE - SÃO PAULO - SP

CEP 01510-000 • TEL: (11) 3340-6060 • FAX: (11) 3341-6476

購読申込書□6ヶ月(R\$ 420,00)

NEOVISIE Oftalmologia





PEDIDO DE ASSINATURA □ 1年間 (R\$ 790,00) BAIRRO CIDADE Nº CPF **ASSINATURA** (Para menores de 18 anos, é necessária a assinatura do responsável)

白内障・緑内障・糖尿病や高血圧に対しての網膜病、

中野まゆみ院長

METRÔ STA. CRUZ 駅より徒歩約2分です。

昨年の県連日本祭りで に はんまつ

り上げから半年分の運営
山県人会は日本祭りの売
山県人会は日本祭りの売

年ぶりに皆

0)

る話

る話し合いをするもの。しながら活性化策をさぐ

難しいという声を聞く。た。このままでは今年も

はたいる。ハワイや北米も は、一つでも欠けたら残が、一つでも欠けたら残が。これでのはここだが、 は、一つでも欠けたら残が、 を述べた。

だから、

だから、一世の人会は一世の

であるの』との考えが徹だから、一世と共に消滅であるの。との考えが徹底から、一世と共に消滅でから、一世と共に消滅である。 ままれるでは以前からまれるでは以前から

「子孫に余計な苦労をか底されてきた。だから

初めての「京都会の昼食会」の様子

てぜひ活性化してほしている。 情にう」とし、奈良・ でくれたエイセンハウエル でくれたエレナさんに が変の気持ちでいっぱい。 では、 が重要。 が重要。 がこれだけ手 では、 が重要。 がこれだけ手 では、 が重要。 がこれだけ手 では、 のでは、 のでは、

道府県すべての会が揃

ニカみちえ会長は「ブラ

参加できなかった。

4

鹿児島は

顔を見られて嬉しい」―― 「で、23日昼に県地大会でで、23日昼に県地大会でで行る3日昼に県地大会が出土。 「京都会の呼びかけ」―― 「京都会の神どかけ」――

はどが参加して冒頭の様は「ま」、「最近では、60代の元県は「まどが参加して冒頭の様」と意気投合し、1時では、20世界には、20

は「我々は今日、あくまという竹骨を

0)

の集まりに顔を出した20数年ぶりに京都会

ない」との考えから一度ける資産を残すべきでは

に参加している。京都会で個人としてこの集まりは「我々は今日、あくま

ない」との考えから一度 まは会登録という貴重な 一歩を踏み出したが、元 一歩を踏み出したが、元 を変数という貴重な

り、まずは内部で活性化の会長はエレナさんであ

留学生らは

| 苦八苦していた。

会運営に四

て、

きており、母県との日になった。今は子孫の会になった。

散念した。 をいって をいて をいって をいて をいって をいって をいって をいる をいって をいる をいって をいる をいる

たのは本当に入しぶり。ンバーがこれだけ集まっ

1 時からだった。 1 時からだった。 1 時からだった。 1 時からだった。 1 でかけ情報」(ポ語)中に はなく、 6 日(水)午後は、 3 月 1 3 mm) 3 mm) 4 mm) 5 mm) 7 mm) 7

年金 (INPS)

受取りの

手続をいたします

Fazemos Aposentadoria

Fones

3208 - 7803 / 3341 - 7308

お詫びする。

日付け57

静一作に

二九四一:

九

との理由

# 手前の建物に台所、 け、100人以上の会員らと共に完成を祝った。 プラジル富山県人会(市川利雄会長)は「会館改装修繕完了式」を先生がの拡張が行われ、見違えるように綺麗になった会館に、来場者からは感嘆の声が上がった。式典には県庁から荻布。彦参事ら職員4人が駆けつは感嘆の声が上がった。式典には県庁から荻布。彦参事ら職員4人が駆けつは感嘆の声が上がった。式典には県庁から荻布。彦参事ら職員4人が駆けつけ、100人以上の会員らと共に完成を祝った。

奥

0) 大坑

サロンのある本

とは大きな喜び」

と微笑

皆で完成式典に望めるこ 資金集めは困難だったが、

テープカットで改装修繕を祝った

館が して、入口にある建物と 大井部分を連結。これに 東京では人数が倍増 され、開放的な空間に生 され変わった。 約24 万兆

が奨学金を交付するなど

の音頭を取り、持ち寄りされた。荻布参事が乾杯

んでいた。

総言した。 別語の表言た。 計事の いきはて、 大いに期待したい」と話が整備されたのがきには、県人会活動の一層では、県人会活動の一層では、原本が整備されたのから生かれた。 学の森幸一教授は、「風景係がある聖小寺の総合大

県作事は、出場は、 総。野の 身であること 領。口家 明寺を在せい

7

段だんのか

雅人形、

会

ひな祭り9日

一な祭り』 時から4時まで、 角 角南美佐子会長)が『ひ」が、『ひっぱい というがい 岡山県人会 を 9 日

式典では一分間

同《後》 館# 1 岡山のように「ひな祭り」開催する。入場は無料。 Liberdade) で今年も (Rua da Gloria, 734,

婦人会長が日本から持つ なお茶席も設けられ、折 はお茶席も設けられ、折 はお茶店も設けられ、折 るところは珍しい。 り紙教室やお手玉、 を10年以上も続 美。 け

文化が楽しく体験できる。 大人も浴衣の試着をして、 写真撮影をできるように 南会長は、「子供も

連事務局に手でのやりに

で 東京都も頑張ってもら では、県

聖総領

事也

っている。

S

 $\mathbf{C}$ 

月。泰

゚ゕ゙

在流在流

領資質

聖世史

め 4

6

が

化

粧

品

専

門

のため休館となる。

PERFUMARIA

**TAKEO** 

け

お

店

C 病

院人人人

休館日のお知らせ

けた。 せいまます。 いただけ 連れでぜひ多くの人に来て 。 成長を祝うため、ご家族 します。女の子の健やかな 1·3207·3 問い合わせは同会ければ」と呼びか 8

メントした。

ルフォウィッツさんの「紙ルフォウィッツさんの「紙ルフォウィッツさんの「紙 フラビア・マリア・ウォ 紙芝居おばさん、こと 粋の伯人女性で自称 lilsta,52) で行われる。

籍をすることができた」 の後、市川利雄会長

では、いまがは、ないないの後、市川利雄会に対している。

世代では会館大造修の募集と感謝し、「当会の我々と感謝し、「当会の我々

(単しのよい明るい空間となりである。これを活用して県では、100kmのよい明るい空間となりである。これを活用して県のよいのよい明るい空間となりである。

力を発信する場となれば」

金運動をしたのは初めて。

対金が大大学の大学がある。 頭 

Nぬまづ」では、外国人として初参加。ブラジル 自作紙数民党日10周年を祝 自作紙数民党日10周年を祝 り、日本での読み聞かせ は、数世代表別のは、外国人

装で所持品は最大特する。(2)に特する。(2)に れて参加してみては?つとされる。子や孫を ニバルに参加する(野口泰総領事) 外出時は常に警戒心を維意を呼びかけている。(1) 聖問 日5 う本に シ 国 こ 総

加する人に注意がカー ラフな 領 事 貴鵬

小

子や孫

を

連

ズボンの 夫をする。 トフォンやカメラを る。(5)屋外で内側に隠す等の 6

に遭遇。 (本語) は欠かせないようだ。

リベルダーデ医療センター

日本語で対応します。

## 7段の立派な雛人形

### が「勝った」の水は、野の水は、野の水は、野の水は、野口に アパート貸します Aluga-se

撮影・望月

郎

[場所] Bras の地下鉄、CPTM 駅から至近距離 (約 250 m) 【広さ】67 ㎡ (2寝室、広めの居間、台所、トイレ&シャワー、洗濯機置き場など) 【家賃】R\$ 1.200/月(月1500レアル相当の物件) ※毎年 I G P M で調整。コンドミニオ: 現在、約 R\$ 450

【連絡先】E-mail: hiroakisawada1955@gmail.com TELs.: 11-94422-3734 (WhatsApp あり) 11-2776-2445

#### CENTRO BRASILEIRO DE LÍNGUA JAPONESA CBLJ

CNPJ nº 58.915.216/0001-67 31° ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores sócios do Centro Brasileiro de Língua Japonesa para comparecerem à ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, a realizar-se conforme abaixo:

DATA: 23 de março de 2019 (sábado) 1ª Convocação às 13:30 h / 2ª Convocação às 14:00 h LOCAL: Centro Brasileiro de Língua Japonesa (auditório) Rua Manuel de Paiva, 45 – São Paulo – SP (próximo metrô Ana Rosa) Ordem do dia:

1. Apreciação e aprovação do relatório anual de atividades da entidade, Balanço Patrimonial e Demonstrativo de Receita e Despesa, com o parecer do Conselho Fiscal, referente ao exercício findo de 2018

2- Discutir e votar o plano de atividades e o orçamento para o exercício de 2019 3- Outros assuntos de interesse social

Após a reunião, realizaremos uma confraternização com a presença dos membros da diretoria executiva e do conselho deliberativo do CBLJ

Aguardamos a confirmação de presença de todos os associados YOSHITAKE KUSAKANO - Presidente

#### ブラジル日本語センター

第31回 通常総会のご案内 以下の要領で通常総会を開催いたします。お忙しいところ恐縮とは存じますが、よろしくご出席くださいますようお願い申

日時:2019年3月23日(土)

13:30(14:00からは出席者数に関わらず総会成立)

場所:ブラジル日本語センター 講堂 議題:① 2018年度事業報告書、会計報告書 監査役の意見書の承認

② 2019年度の事業計画、予算計画書の承認 ③その他

年に1度、理事、評議員が集まる総会を利用して、新役員 とゆっくり懇談いただき、忌憚のないご意見などを伺うため、 終了後、懇親会を行います。ささやかですが、お食事も準備い たします。多くの皆様のご参加を心よりお待ち申し上げます。 なお、お手数をおかけしますが、出欠を必ず、事務所 にお知らせくださるようお願いいたします。

以上 理事長 日下野良武



ENKYO 言語聴覚療法 各種健康保険を取り 扱っています。 Centro Médico Liberdade

Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxintoista.org.br

ANO XXII - № 5193

### Nikkev S

SÃO PAULO, SÁBADO, 2 DE MARÇO DE 2019

1949 **TUNIBRA**TRAVEL **Consulte nossos SUPER descontos** 

> **Viagens** para o Japão **Desde 1949**

(11) 3346-8200 www.tunibra.com.br Pça da Liberdade, 170 - Liberdade - São Paulo

R\$ 4,00

ティックスキーの世ストリア) 共同】 

フ日手 権 ルオ第トラ9 日

トリアのごは2月2 複 を を を 1 8

ANIA 複合個人ノ-

-マルヒルで3位に 入り、銅メダルを手に笑顔の渡 部暁斗=ゼーフェルト(共同)

(北野建設) 2大会連続のメル野建設)が3位ーマルヒルで渡部

建設) は19位、永井秀昭(岐阜日野自動車) は19位、山元豪(ダイビル) の予選は、小林陵伯と。 11年 | 11 金メダルを取りたかった 渡部暁斗の話 金メダルを取りたかった。 積極 で、取りたかった。 積極 で、取りたかった。 積極

渡部暁、金上またも世界一

差ず

金と4 |と4秒65

個人での世界一の座はまたもつかめなかった。 またもつかめなかった。 金メカはもうなかった。 金メガルと4秒6差。 「もうちょっと駆け引きすれば

に、 良かった。 最後に(体力 となった。 のもどうかな」とする情に出た。 で顔を引った。 は、 で顔を は、 で顔を は、 で顔を は、 で顔を は、 の に はるのもと がった。 のもどうかな」とするがった。 で顔を は でがない。 のもどうかな」とするがに出た。 で顔を は でがないない。 のもどうかな」とするが、 の でがないた。 のもどうかな」とするが、 の でがないった。 の もどうかな」とするが、 の でがないった。 最後に (体力 となった。 の は が は が ないないった。 最後に (体力 となった。 の に は が は が は が ないないった。 最後に (体力 となった。 の に は が ないった。 最後に (体力 となった。 の に は が ないった。 の に は が ないった。 最後に (体力 となった。 の に が ないった。 最後に (体力 となった。 の で が は が ないった。 最後に (体力 となった。 の で が は が ないった。 最後に (体力 となった。 の で が は が ないった。 は ないいった。 は ないった。 は ないっ 世界を突破できない」と、 「積極的にレースしたが、今季も を実っているのできない」と、 を実っているのできない」と、 は素してきたが、今季も であように話し「何も取ら なかったよりはましか ないったよりはましか でた。

最長不倒をマーク。「ア利な向かい風も生かし、ヒルの予選で小林陵が有ビルの予選で小林陵が有

有ル

選で最長不

締分ずル日世トし大せはて めのはを本界)た会た大い た気集取の選以船・大夫 を、持中れて手来より本

改修後は初めて飛ぶと は大丈夫」とうまく合わ でいたが「今日のところ でいたが「今日のところ でいたが「今日のところ でいたが「今日のところ でいたが「今日のところ は大丈夫」とうまく合わ は大ばいいが、ま の気持ち」と気を引き



川崎―鹿島=前半、先制のFKを決める川崎・中村(左)=

NIKKEY SHIMBUN

EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

Rua da Glória,332-Liberdade CEP 01510-000-São Paulo-SP

Telefone: (11) 3340-6060

Fax: (11) 3341-6476

Site: www.nikkeyshimbun.jp

Facebook:www.facebook.com/nikkey.shimbun

Diretor Presidente:Raul M.Takaki

Jornalista Responsável:

Takao Miyagui-MT 15.167-SP

Redator:Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 Redação:

redacao@nikkeyshimbun.jp

配達・購読契約に関する連絡 Assinatura:

nikkeyshimbun@yahoo.com.br

広告に関する連絡・問い合わせ Publicidade:

anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade:Terça-feira à Sábado

Preço Assinatura:

Assinatura Digital(PDF):

R\$ 330,00(Anual) / R\$ 170,00(Semestral)

R\$ 790,00(Anual) / R\$ 420,00(Semestral)

# ノルディックスキー

第2日は2月2 ポーランドのプルシュクフで行われ、男子ケイリスを留して、の表彰台に立った。新田は名月2 と位で日本競輪選手会)が2 の表彰台に立った河端朋は福島で日本勢25年が32 と、「同)に続き2大会連 で、同)に続き2大会連 で、同)に続き2大会連 深年の東京五輪出場枠 選得を決める五輪ランキ で、今大会は得点が より上げたが、0秒03 の最終周回で追 が上げたが、0秒03 の最終周回で追 のようない。新 ラック種目の世界選手 8追新がキ枠

1月のアジア選手を協本雄太(日本競輪選手会)が予選を制した。 変手会)が予選を制した。 変手会)が予選を通過した。 な子スプリントは2 女子スプリントは2 大勝で敗退した。 な子スプリントは2 を選手を)が予選を通過した。 しだったなという思いも」 お田祐大の話 うれし れしさ半分、 悔 しさも

| ク) は18位だった。 貴(以上雪印メグミ 潤志郎は14位、伊恵 は一般では、小

・<u>・</u> ずんか いなに たま

良さを

め

**一の** 

ミング

た。 ミル 日、台北共同】楽天は1 日、台北市内で台湾プロー 試合の第2戦を行い、九 回を終えて7―7で引き ルーキー弓削(SUBA ルーキー弓削(SUBA ルーキー弓削(SUBA ルーキー弓削(SUBA ルーキーラ削(SUBA ルーキーラ削(SUBA ルーキーラ削(SUBA ルーキーラ削(SUBA

 $\frac{1}{9}$ いた。 こう! た。 こう! 感長身 ちにと<sup>®</sup>長 取先アあ身 る頭ウるを 53 53

先川試者狙ほ川1 開幕2戦連続引き分け川崎、またも好機生かせ

両田などで 両田はな半の はないはず節 場ちはない。 まはなかったいで かったいで かったいで にしいで にしいで にしいで り」とうなり容はそ ŧ

で またも好機を生かし切れで またも好機を生かし切れで またも好機を生かし切れで シュート18本で、実ったのは中村のFKによる 1点だけ。 1点だけ。 本拠地はため息に包まれ、中村は「あからさまれ、中村は「あからさまれ、中村は「あからさまれ、中村は「あからさまれ、中村は「あからさまな思案顔を浮かべた。 と思案顔を浮かべた。 と思案顔を浮かべた。

度島に移籍した3 の伊藤が、新天地で を吐いるエース鈴木の 点ゴール。負傷離で、ワン に勝幕節を落とした貴 に勝ち点1をもたチ に勝ち点1をもたチ 難 度敵 の地

一撃だった。 0――の観衆もうなる高 てター 知さ れた逸材だった。元フランス代表の元の一選手にちなみ、かっ れ と、表別かの



連合ランキングは河端が立ってきた。国際自転車

で調整し

量していた巨人の-共同】2軍キャン<sup>3</sup>

げた後に小谷巡回投手く腕を振って41球を投物練習を行った。力強市のジャイアンツ球場である。 力強原治治投手が1日、川崎原浩治投手が1日、川崎原治治投手が1日、川崎原治治投手が1日、川崎

ほぼ気にせずやってい状態は良さそうで「もう昨秋に手術した左膝の

H

膝

態は

順

ず球チコ

・チ・ とフ

才 1 L を

撃投手でバッターが立っドに向けつつある。「打ドに向けつつある。「打脚間中には打撃投手を務期間中には打撃投手を務め、視線を実戦のマウン

タ

た部分を来シーズン

うつなげていくか。 

練

|がチャンスを持って

て誰

いも

なく先を見据えた。

2000年シドニー大会の別待される。 たちの挑れて 脱着実. に肉

VENDA em BANCA

プル

シア) を制し シア) を制し いによる決勝 さによる決勝 を制しの特で ができる。 際主要大会の表彰台に国 下すりのと対すると で1年を関連で2年を を演じた新田は「早い政 を1年を別ののようでののが10年ののでは を1年ののが10年ののが10年ののが10年ののが10年ののが10年ののが10年ののが10年のでは で10年ののが10年ののでは を10年ののが10年ののでは で10年ののでは で10年ののでは で10年ののでは で20年ののでは で20年ののでは で20年ののでは で20年ののでは で20年のでは で20年のでは で30のでは で30のでは で30のでは で4年とが で5年に で5年に が5年に が5



台湾プロ野球ラミゴとの交流試合に先発 した楽天・弓削=台北(共同)

島

**広島** 

高伊難族、

Bの一撃で勝ち点₁ 鹿島で3戦連発

まで一

### 楽天、台湾での交流 タイミングを外し、最終のみに織り交ぜて打者の回も切れのある変化球を回も切れのある変化球を回りできると、二回も難なく三老 戦

人も走者を許さ 最 な後のを

かった。 自の日本ハムとの練習 自の日本ハムとの練習 に、急きょ与えられた。 「投げ急いでいたの に、急きょ与えられたをめ に、急きより不れたため に、急きよりえられた に、急きよりえられた に、急きよりるで投げる で自分のペースで投げる のがテーマだった。 り

チームは2日に帰国し、今後はオープン戦では先発だったが中継ぎでしたい。しっかりやらなしたい。と浮かれるように調整なかった。 して投げ

のオをま

なかった。 カブスとマイナー知の田沢はマイナー知るかった。 し、手契

が2の約

た。ドジャース た。ドジャース キャッチボール | ティー打撃な! | 撃で調整した。 シチボールなどで独へンキースの田中はハンキースの前田は、14 球投ばれ、シャースの前田は、シャースの前田は、カーガーが、カースの前田は、カーガーの大谷は、カーガーの大谷は、カーガーの大谷は、カーガーの大谷は 練はげは

米大リ 池 は守備 で調 がフリ

## ビ

が投 球 練 習

ーツシュ

でも行けます」と順調なでも行けます」と順調なでも、 でも行けます」と順調ないと でも行けます」と順調ないと

なつと実

★4泊6日バス旅行・日本語添乗 PASSAGENS AÉREAS 発:3月 24 日(日) PARA O JAPÃO **帚:3月29日(金**) CONSULTE-NOS ⇒全行程バスで移動 VISTO|KOSSEKI|RAIL PASS **⇒グラヴァタル 2 泊** PROVIDENCIAMOS PARA VOCÊ サンジョアキン2泊 ⇒サンマルチンニョ観光 ⇒サンジョアキン観光 ・りんご園訪問

・ゲートボール、市内観光 R\$1.850, ダブルルーム使用、お一人様の料金

**GLOBAL** TURISMO www.serviceglobal.com INFORMAÇÕES E RESERVAS **23** (11) 3271-3189 (日本語対応)

SERVICE

Visto Japonês e outras documentações

**3572-8990**